Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 51 m2
Référence 103
Prix 1 050 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Laforét cannes croisette vous propose en exclusivité un appartement deux pieces
en dernier étage situé dans une magnifique copropriété renommeée 'le raphael'
entre le carlton et le marriott a une minutes des plus belles plages de la croisette et
de la rue d'antibes. I'appartement comprend une entrée, un beau séjour donnant
sur une terrasse sud, ainsi qu'un escalier montant sur un magnifique toit-terrasse
de 35 m2 avec vue sur le carlton, une chambre, une salle de bains avec wc, une
cuisine séparée équipée avec un balcon fermé par une véranda, un wc invité. Deux

places de parkings privatives et ...

Laforét cannes croisette offers you an exclusive two-room apartment on the top
floor located in a magnificent condominium renowned as 'le raphael' between the
carlton and the marriott, one minute from the most beautiful beaches of the
croisette and rue d'antibes. The apartment includes an entrance, a beautiful living
room opening onto a south terrace, as well as a staircase going up to a magnificent
35 m2 roof terrace with a view of the carlton, a bedroom, a bathroom with wc, a
separate kitchen equipped with a balcony closed by a veranda, a guest toilet. Two

private parking spaces and a ...

LAFORET CANNES CROISETTE
2 rue Bertrand Lépine - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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